

«VMG WOODART» LLC

Инициатором проекта и учредителем ООО «ВМГ ВудАрт» является «ВМГ ХОЛДИНГ ЛИМИТЕД».

Холдинг «ВМГ» объединяет несколько предприятий на территории Литовской Республики и Республики Беларусь, является одним из крупнейших производителей и экспортеров мебели для международной производственно-торговой группы компаний ИКЕА, плит ДСП в странах Балтии.

Главной задачей в рамках реализации инвестиционного проекта является строительство завода по глубокой переработке древесины. Первый этап проекта предполагает организацию участка производства щепы (выход на производственные мощности планируется в 2021 году) и создание комплекса лесопиления (в 2023

году) с годовым объемом выпуска пиломатериалов различной сортности - 306 тыс.м³. Второй этап – создание комплекса производства мебели. Третий этап - строительства завода по производству беленой химико-термомеханической массы.

The project initiator and the founder of «VMG WoodArt» is VMG Holding Ltd. The Holding combines a number of companies in the Republic of Lithuania and the Republic of Belarus and is one of the largest manufacturers and exporters of furniture for the international group of companies IKEA, and of MDF for Baltic countries. The main goal of the project being implemented is the construction of a complex wood processing factory.

The 1st stage of the project involves the establishment of the wood chips production area (it is supposed to attain its productive capacity in 2021) and the establishment of a sawing facility (in 2023) with an annual output of various-grade sawn timber of 306,000 m³. The 2nd stage is the establishment of a furniture manufacturing complex. The 3rd stage is the construction of a plant producing bleached chemithermomechanical pulp.

Беларусь, 210040, г. Витебск, ул. 1-я Журжевская, 4/3, каб. 42

Belarus, 210040, Vitebsk, 1st Zhurzhevskaya Str., 4/3, off. 42

tel.: +375 17 336 02 90

alesia.dzialouskaya

@vmgindustry.by

www.vmgi.by